

## 困難な状況にある学生94人のJIFAが奨学金を授与

(ハティン新聞/ベトナム)

- 教育環境整備に貢献し、学生が困難を乗り越えてよく勉強するよう奨励することを目的として、ハティン市でJIFA奨学金プログラムが実施されて今年で10年目となります。
- 日本国際親善協会（JIFA）は12月2日午前、ハティン省で困難な状況にある学生を対象に2023～2024年度の奨学金授与式を行いました。授与式には教育訓練局、外務局、省奨学推進協会の代表者らが出席しました。

### 【困難な状況にある学生94人にJIFA奨学金を授与】

- ファム・ホン・ソン氏－ベトナムJIFAハティン代表: この基金は、より多くの学生が学習の道を支援し、力を発揮できるよう努めていきます。
- 式典では、日本国際親善協会JIFAがハティン地域の中学・高校の恵まれない生徒94名に奨学金を授与しました。  
このうち、前年度から奨学金を受給していた学生81人に奨学金が授与され、2023～2024学年度から新たに奨学金を受け取る学生13人に、それぞれ奨学金が授与されました。
- 奨学金は1件あたり1万円（約160万ドン相当）。この場で授与された奨学金の総額は1億5,000万VNDを超えます。奨学金制度は、学生が困難を乗り越えて勉学に励むよう、教育環境整備に貢献することを目的として毎年実施されています。

### 【困難な状況にある学生に94件のJIFA奨学金を授与】

- JIFAの代表者とハティン教育訓練省のリーダーらが学生たちに奨学金を授与しました。

### 【困難な状況にある学生に94件のJIFA奨学金を授与】

- JIFAの代表者とハティン奨学推進協会のリーダーらが学生たちに奨学金を授与しました。
- JIFAは2014年以来、ハティン省の中学および高校レベルで困難な状況に直面している子供たちに奨学金を創設し、授与してきました。高校卒業まで、生徒一人当たり年間1万円の経済的支援が受けられます。これまでにハティンの600人以上の学生にJIFA奨学金を与えています。